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Após uma semana de atividades, idosos são recepcionados na Câmara 

de Vereadores.

Município será presenteado com livro sobre história política.Município será presenteado com livro sobre história política.
Alfredo Chaves terá um documento que contará a sua história política. 
Será o primeiro livro que pretende retratar por completo os aspectos 
históricos da cidade. Pág. 08

Comunidade alfredense ga-

nhou o primeiro espaço de 

pesquisa do município. Lo-

cal disponibiliza livros e com-

putadores conectados à in-

ternet, com acesso gratuito.
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Pág. 07

05

04

CSU apresenta projeto aos vereadores.CSU apresenta projeto aos vereadores.
Vereadores participaram da apresentação de projetos para a região. 

Documento será analisado com mais rigor pelos parlamentares. Pág. 05

Ano 2 - 7ª Edição - julho a outubro de 2010.

Câmara inaugura Espaço de 
Pesquisa e Capacitação.
Câmara inaugura Espaço de 
Pesquisa e Capacitação.
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 Está disponível no site da Câmara ensino médio”, completou Leandra.

Municipal de Alfredo Chaves, textos de  Em 2010, puderam participar profes-

diversos alunos da Escola Municipal Ana sores e alunos do 5º ano (4ª série) do 

Araújo que participam da 2ª edição da Ensino Fundamental ao 3º ano do 

Olimpíada de Língua Portuguesa - Ensino Médio.

Escrevendo o Futuro. Foram seleciona-  O tema escolhido para este ano foi 

dos alguns textos por uma comissão da 'Lugar onde Vivo', a partir daí os alu-

própria instituição, embasados em nos puderam elaborar seus textos nas 

critérios do concurso. categorias poema, memórias literárias 

 De acordo com Leandra Krohling Tonan e crônicas. Os escolhidos em cada es-

e Adriana Bonella, pedagogas da uni- cola participante agora passarão por 

dade escolar, a olimpíada é uma inici- uma seleção estadual e depois, se 

ativa do MEC com apoio de outras ins- aprovados, por uma em nível nacional.

tituições, com objetivo comum de pro-  Quem também está orgulhosa dos 

porcionar ensino de qualidade para to- educandos é a diretora da unidade, 

dos. “A olimpíada é um programa de Chirley Nascimento Partelli. “Eles fize-

caráter bienal e contínuo, promovendo ram excelentes textos. Esse concurso 

um concurso de produção de texto para enriquece em conhecimento toda a 

estudantes da 4ª série ao 3° ano do comunidade escolar”, disse.

Um link no site da Câmara Municipal de Alfredo Chaves é direcionado para 
a publicação de textos e opiniões de qualquer cidadão.  Recentemente  fo-
ram divulgados diversos trabalhos de alunos da rede pública de ensino.

SITE DO LEGISLATIVO DIVULGA OPINIÃO 

E TRABALHOS DA COMUNIDADE

LIVROS já adquiridos e doados para o projeto.

Vá lá é confira todos: www.camaraalfredochaves.es.gov.br/opiniao.asp

THAÍS Bérgami
8ª Série I

HUGO Luiz 
Pícoli
5ª Série II

LARISSA B.
Grassi
7ª Série II

“Balada 
Alfredense”

“Um Cenário 
Modificado”

“A História de
um Homem 
Menino”

1º lugar - Crônica 1º lugar - Poesia 1º lugar - Memórias

www.camaraalfredochaves.es.gov.br

 

A

alfredense.

velocidade de transformações que alfredense não esqueceu que os recursos 

vem ocorrendo na sociedade, nessa utilizados para sua manutenção vêm da 

nova era digital, demonstra que contribuição de cada cidadão, por isso, 

essas mudanças atingi ram todos os presta contas dos seus gastos e utiliza o 

segmentos sociais, incluindo as administra- dinheiro com ética e respeito.  

ções públicas. Falar sobre gestão pública é   Em 2010, ao invés de 8% da arrecadação, 
entender que o processo de transformação os vereadores decidiram que a prefeitura 
da sociedade é inevitável. É que para deverá repassar apenas 6% para a 
gerenciar órgãos públicos é preciso investir Câmara. Com essa atitude, mais recursos 
em novas tecnologias, mas é imprescindível ficarão no Executivo, e esse poderá investir 
valorizar e investir no capital humano. Esse em novas ações.  
capital é a verdadeira força que desenvolve   Tudo isso, pode ser acompanhado 
habilidades, e ainda processa suas ações diariamente pelos  alfredenses, graças a 
em consonância com as diferenças de cada ferramenta internet. Um site criado pela 
usuário do sistema. instituição no endereço www.camaraalfre-
  É nesse sentido que a Câmara Municipal de dochaves.es.gov.br está disponível com 
Alfredo Chaves se renova e se auto- muitas informações, dando transparência e 
administra. Valorizando seus funcionários, se comunicando com todos de modo fácil e 
investindo em novas formas de trabalho, cômodo. Além disso, vereadores e 
para oferecer ao cidadão alfredense um funcionários estão a disposição da 
serviço eficiente e de qualidade.   comunidade. Afinal, a Câmara Municipal é 

  E com essa nova consciência, o Legislativo a verdadeira casa do povo 
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 A Câmara de Alfredo Chaves e a .

Secretaria de Saúde do município fir-

maram uma parceria a fim de oferecer 

melhores condições de saúde à popu-

lação. O Legislativo vem financiando os 

serviços de radiologia do Pronto Aten-

dimento Municipal Klinger Minassa des-

de o mês de abril deste ano.  O investi-

mento inclui a contratação de técnico, 

médico radiologista, materiais e o fun-

cionamento do aparelho de raio-x. O 

órgão devolve mensalmente à prefeitu-

ra R$ 8.200,00, exclusivamente para o 

serviço. “É uma forma de ajudar a me-

lhorar os serviços de saúde. A popula-

ção precisa de mais assistência e bons 

serviços”, disse João Bosco Costa, pre-

sidente da Câmara de Vereadores.

 A população aprovou a iniciativa, pois 

não precisa mais ir para outras cidades 

para realizar o exame.

 Desde abril, quando iniciou a oferta dos 

serviços na rede municipal, até 

outubro, foram oferecidos cerca de 

1.300 exames, segundo a Secretaria 

Municipal de Saúde.

POPULAÇÃO APROVA PARCERIA ENTRE A 

CÂMARA E A SECRETARIA DE SAÚDE
Parceria resultou no pagamento total dos serviços de radiologia do município por parte da Câmara de 

Vereadores. População não precisa mais sair do município para fazer exame de raio-x.

A Câmara Municipal de Alfredo Chaves aprovou em setem-

bro lei que cria política municipal de recursos hídricos. 

 “Estamos observando o cenário de desenvolvimento na região e 

preocupados com o meio ambiente”, disseram os vereadores. O 

projeto de lei regulamenta a Lei Orgânica Municipal. 

A proposta cria a política municipal de recursos hídricos, estabe-

lece normas e diretrizes para a efetiva compensação financeira 

pelo uso da água. Na prática, serão instituídos mecanismos de 

compensação financeira. Dessa forma, empresas privadas ou 

públicas poderão pagar pela captação da água usada para a 

realização de seus trabalhos. A matéria tem como escopo a 

criação do Fundo Municipal de Água e o Plano Municipal de 

Recursos Hídricos. A lei já foi promulgada pelo presidente da 

Câmara com o nº 322/2010.

APROVADA LEI DE RECURSOS HÍDRICOS

TRECHO rio Benevente, principal manancial da região.

A Câmara de Alfredo Chaves já faz parte da Associação 

das Câmaras Municipais do Sul do Espírito Santo (Forte-

Sul), objetivando aperfeiçoar os trabalhos legislativos.

A Câmara de Alfredo Chaves aprovou em julho projeto de 

resolução que trata da adesão do Poder Legislativo  ao ForteSul. 

Segundo o presidente João Bosco Costa, a inserção da Câmara 

na associação irá fortalecer as ações legislativas. “A ForteSul 

existe há alguns anos, mas agora que resolvemos participar, pois 

vimos que ele será eficiente para fortalecer as ações legislativas 

e favorecer para os trabalhos dos vereadores serem mais quali-

ficados”, disse. A  ForteSul é uma entidade sem fins lucrativos 

que objetiva fortalecer o poder legislativo, implementar proces-

sos de comunicação e assegurar o acompanhamento das câma-

ras no julgamento de suas contas frente ao Tribunal de Contas.

LEGISLATIVO ADERE A FORTESUL

PRESIDENTE participou de encontros da entidade.

“Esta iniciativa ajudou muita gente. Agora 
não precisamos ir para outro município. 
Ficou mais perto e fácil, principalmente para 
quem mora no interior e não tem carro”.

Vanderley João Búfallo 
Matilde

“Facilitou para todos nós. Agora não precisa-
mos mais se deslocar para outras cidades. 
Temos o serviço perto de casa.

Miriam Cardoso Ribeiro 
Sede

“O município precisava oferecer esse serviço. 
Os vereadores estão de parabéns pela ini-
ciativa. Ficou mais perto para quem mora 
no interior”.

Dulce Maria Uliana Modolo 
Carolina

www.camaraalfredochaves.es.gov.br
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participar da elaboração do orçamento da cia, encaminhará um projeto de lei defi-

cidade para o próximo ano. A prefeitura nindo os gastos para 2011 que deverá ser 

local realizou na tarde do dia 27 de apreciado e posteriormente aprovado e/ou 

setembro, no plenário da Câmara Muni- alterado pelo Legislativo.

cipal, audiência pública para discussão do   Para o presidente da Câmara, o vereador 

orçamento participativo para o exercício de João Bosco Costa, a comunidade deve 

2011. participar de discussões a fim de ficar em 

Servidores da prefeitura discutiram com os sintonia com a municipalidade. “Foi o 

vereadores e membros da comunidade as momento de a sociedade compartilhar com 

prioridades de gastos para o próximo exer- o poder público sugestões para o melhora-

cício embasados na previsão orçamentá- mento dos investimentos no município”, 
  A população de Alfredo Chaves pôde ria. Dessa forma, a prefeitura, na sequên- disse.

VEREADORES, PREFEITURA  E POPULAÇÃO DISCUTEM 
ORÇAMENTO PARTICIPATIVO 2011

Audiência pública, realizada em setembro, definiu as prioridades de investimentos para o exercício de 2011. 

pós uma semana de atividades Municipal  com um belo café da manhã. oportunidade de conhecer o todo o 

promovida pela prefeitura para espaço e setores.  “Foi um dia especial.   Os participantes ainda tiveram durante a Acomemorar o Dia Internacional do Falamos  como é o funcionamento do visita muita informação e conhecimento, 
Idoso, cerca de 150 munícipes que Legislativo e a função dos vereadores”, através de um bate-papo com o presiden-
participam de movimentos ligados à 3ª disse o presidente João Bosco Costate sobre a funcionalidade do órgão. Eles, 
idade foram recepcioandos pela Câmara que elo-giaram a Casa, ainda tiveram a 

.

CÂMARA  PARTICIPA DE ATIVIDADES EM COMEMORAÇÃO AO DIA DO IDOSO
Cerca de 150 idosos foram recebidos com um café da manhã especial no dia 01 de outubro, na Câmara Muni-

cipal de Alfredo Chaves. O motivo foi uma  homenagem à Semana do Idoso. 

“Achei o espaço maravilhoso, acolhedor e 
bem planejado. Também achei interessan-
te o projeto do memorial legislativo, uma 
ideia importante para não esquecermos 
da nossa história”.

Erly Pompermayer Cezari
Aposentada - Portal dos Imigrantes

“O espaço da Câmara é muito bom, o 
nosso município estava precisando de 
um local como este”.

Aldete Maria Traba Lorenzini
Aposentada - Quarto Território

  O site da Câmara de Alfredo Chaves é a 

nova ferramenta de informação, integração 

e transparência do cidadão alfredense. Lá, 

o internauta pode acessar facilmente as 

leis, atas e resumo das sessões, projetos 

dos vereadores, contas da Casa, além de 

notícias e outras novidades criadas para 

informar os munícipes.

  O portal, com grande número de acesso 

desde sua implantação,  virou referência 

para pesquisa política e de outras notícias 

que acontecem no município. www.camaraalfredochaves.es.gov.br

SITE DO LEGISLATIVO TORNA-SE REFERÊNCIA DE INFORMAÇÃO E TRANSPARÊNCIA

ACESSE:

“Parabenizo a iniciativa da Câmara  de Alfredo Chaves em 

publicizar as informações sobre os recursos públicos e 

prestação de contas via internet. Vivemos em tempos de 

democracia que associado à tecnologia da informação

(a internet), possibilita um importante meio para que a 

divulgação da transparência de recurso governamental e

a responsabilidade fiscal seja acompanhada por toda a

 população e qualquer cidadão”.

Cirilo G. de Oliveira Neto
Assistente Social

www.camaraalfredochaves.es.gov.br



COMPANHIA SIDERÚRGICA DE UBU APRESENTA 

PROJETOS AOS VEREADORES 

  Representantes da Companhia Siderúrgica discussões até chegar a finalização do 

de Ubu (CSU) estiveram reunidos com projeto para não haver dúvidas e nenhum 

vereadores de Alfredo Chaves no final de município sair prejudicado. “Temos que 

agosto. O motivo foi a apresentação da analisar com clareza e aproveitar para 

minuta do projeto para c o n t r i b u i r  c o m  

e l a b o r a ç ã o  d e  u m  melhorias para o nosso 

consórcio intermunicipal município”, disse Costa.

abrangendo os municípios   A proposta da CSU é 
de Alfredo Chaves, Anchieta, Guarapari, criar o consórcio para compensar os 
Iconha e Piúma, denominado Consórcio municípios vizinhos da sede da usina com 
Intermunicipal de Governança Regional. projetos que visam o bem estar e o 

  O presidente da Câmara Municipal de desenvolvimento da população em diversas 

Alfredo Chaves, João Bosco Costa, disse áreas.

que deverão ser realizadas diversas 

PRESIDENTE, vereadores e assessores assistiram a apresentação das pro-
postas. Projeto será encaminha aos municípios.

“Temos que analisar com clareza

 e aproveitar para contribuir com 

melhorias para o nosso município”.
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CURTAS
A Câmara parabeniza a Justiça 

Eleitoral pela organização nas últimas 

eleições, ocorridas nos dias 03 e 31 de 

outubro.

Já foi promulgado pelo presidente da 

Câmara com o nº 321/2010, o projeto 

de lei aprovado pelos parlamentares 

que torna obrigatório o fornecimento 

de água potável, via caminhão-pipa, 

quando houver interrupção no 

fornecimento.

Foi aprovado pelos vereadores o 

projeto de lei do Executivo que 

organiza o Conselho Tutelar de Alfredo 

Chaves.

Os vereadores parabenizam o diretor 

e professores da Escola Estadual 

Camila Motta pela iniciativa de 

incentivar os alunos a assistirem às 

sessões ordinárias da Casa.

A secretária de Ação Social e Cida-

dania, Jacirley de Almeida Silva, usou 

a tribuna do plenário em setembro a 

pedido dos parlametnares. Em uma 

pequena explanação, ela explicou o 

funcionamento do programa federal 

Bolsa Família

Já em outubro, membros da Casa Lar 

Aconchego do Idoso realziaram a 

prestação de contas da entidade após 

a sessão.

Eleições 2010

Fornecimento de água

Conselho Tutelar

Alunos nas sessões

DIA DO 
SERVIDOR

www.camaraalfredochaves.es.gov.br

CAFÉ DA MANHÃ NO DIA

DO FUNCIONÁRIO PÚBLICO

Tribuna

   Funcionários e vereadores da Câmara 

Municipal de Alfredo Chaves parti-

ciparam no dia 28 de outubro de um café 

da manhã em comemoração ao Dia do 

Funcionário Público. 

  De acordo com o presidente, o vereador 

João Bosco Costa, o objetivo foi integrar 

todos os membros da Casa. “Foi um 

momento de agradecimento ao empenho 

dos servidores e ao mesmo tempo 

integrar funcionários e vereadores”. 

ATUAÇÃO DOS VEREADORES

Os vereadores de Alfredo 

Chaves tem grande 

compromisso com a 

população. Durante o 

per íodo  de  ju lho  a  

o u t u b r o ,  e l e s  

apresentaram diversos 

projetos e requerimentos 

para a melhor ia de 

d i v e r s o s  s e r v i ç o s   

prestados à sociedade.

ASSISTA ÀS SESSÕES DA CÂMARA



UECETNOCA Nos últimos meses ocorreram diversos eventos no plenário Brasilito Pilon. A 
comunidade vem utilizando o espaço com bastante frequência. Confira ainda o 
que aconteceu nos meses de julho a outubro na Câmara Municipal.

1- Apresentação do Jazz in Bossa do projeto cultural do governo do Estado.

2- Palestra com secretário municipal de Turismo Roberto Fiorin para os alunos da 

Escola Ana Araújo.

3- Alunos da Escola Estadual Camila Motta assistindo sessão da Casa.

4- Palestra com representantes da Companhia Siderúrgica de Ubu.

5- Presidente João Bosco com vice-prefeito Antônio Bissoli, secretária de 

Educação Vera Bona e vereador Sérgio Bianchi - inauguração Espaço de Pesquisa. 

6- Equipe que ajudou na organização da solenidade de inauguração do Espaço de 

Pesquisa;

7- Presidente com sua neta Thaís e funcionários da Câmara no evento de 

inauguração do Espaço de Pesquisa;

8- Palestra com alunos Escola Ana Araújo - projeto Olimpíadas de Língua 

Portuguesa.

9- Capacitação da TRE com voluntários para às eleições 2010.

Câmara Municipal de Alfredo Chaves PÁGINA 06

UECETNOCA
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“Esse espaço ajudará muita gente. 

Estamos vivendo na era digital, mas 

muitas crianças ainda não têm acesso 

à internet. É um ambiente próprio para

estudo, então a criança ou adulto se 

sentirá melhor”.
Chirley Nascimento Parteli  
Diretora Escola Municipal Ana Araújo

“Todo espaço que venha 

contribuir com a cidadania é

muito válido. Parabenizo a 

ideia do presidente em ofe-

recer um local como este”.

Vera Lúcia Bona
Secretária Mun. Educação

adores e funcionários da Câmara, bem 

como à sociedade, a fim de pesquisa e 

consulta sobre política e assuntos liga-

dos à área.

 Para a implantação do projeto, o Le-

gislativo efetuou a compra de com-

putadores e mais de 150 exemplares 

de livros sobre política e temas afins. 

“Adquirimos livros e revistas para enri-

quecer o espaço. Alunos, professores e 

pesquisadores terão um novo local 

para aprimorar seus conhecimentos”, 

disse o presidente. 

  O espaço, segundo a diretoria da Ca-

sa, funcionará das 8h às 16h e poderá 

ser utilizado por qualquer cidadão, 
bibliográfico sobre política e com- Câmara Municipal de Alfredo 

mediante apresentação de uma car-
putadores conectados à internet com Chaves inaugurou no dia sete 

teirinha que será confeccionada pelo 
acesso gratuito. A solenidade de inau-de outubro um novo projeto A

próprio Legislativo. Cada usuário, a 
guração teve a presença de diversas que objetiva a inclusão digital e o aces-

princípio, terá acesso à internet por 
autoridades, diretores de escolas, pro-so à informação. Trata-se do Espaço de 

duas horas semanais. “Estipulamos al-
fessores e alunos do município, além Pesquisa e Capacitação, idealizado 

gumas regras para atender a todos e 
de outros representantes da comu-pelo presidente João Bosco Costa, que 

oferecer um local bem acolhedor”.
nidade. O local é destinado aos vere-objetiva destinar um local com acervo 

A Câmara Municipal de Alfredo Chaves inaugurou em outubro o Espaço de Pesquisa e Capacitação tão 

sonhado pelo presidente da Casa. A solenidade aconteceu com a presença de autoridades, professores 

e alunos. Local servirá como referência para consulta política com acesso gratuito à internet. 

COMUNIDADE GANHA PRIMEIRO ESPAÇO DE PESQUISA

  Comunidade aprovou o projeto. Confira alguns depoimentos:

Luiz Carlos Rangel
Diretor Escola Estadual Camila Motta
 e ex-vereador

“É um novo espaço importantíssimo que se  abre 

aos cidadãos alfredenses na área da cultura  e do 

conhecimento. Vem ajudar também aos alunos 

das nossas escolas públicas em seu processo de 

aprendizagem”.

Thaís Inácio Malfacini e 

“Parabenizo a Câmara Municipal de Alfredo Chaves pela con-

tribuição importante na formação integral da pessoa. O es-

paço é uma ação concreta que amplia a inserção da popu-

lação do município nas áreas de conhecimento e vivência, 

simbolizadas pela viagem na pesquisa”.

Momento do deslace da fita inaugural do Espaço de Pesquisa e Capacitação da 

Câmara Municipal de Alfredo Chaves. Presidente João Bosco com vereadores, 

secretária municipal de Educação e vice-prefeito.

www.camaraalfredochaves.es.gov.br

“É um projeto muito importante. Ajudará 

os alunos que não têm internet em casa 

nas suas pesquisas e tarefas escolares”.

Ronyelli Cassilhas Gomes
Alunas da Escola Municipal Ana Araújo

Joel Benísio Duarte 
Diretor Escola  Família Agrícola (Mepes)



completo os aspectos históricos do té o final deste ano o municí-
município. Diversas informações foram pio de Alfredo Chaves será A recolhidas, e em poucos meses estarão presenteado com um livro so-
disponíveis à comunidade em um livro bre a sua história e política, graças a 
ilustrado e com muitas informações e iniciativa do presidente da Câmara de 
curiosidades da história política do Vereadores. A etapa que envolve a 
município. pesquisa já foi finalizada no início 

deste ano. Todos os vereadores que Para o presidente da Câmara, o vere-

passaram pelo Legislativo alfredense ador João Bosco Costa, “a população 

foram ouvidos, bem como outros ganhará uma referência bibliográfica 

políticos e seus familiares. Será o muita rica, que irá contar com detalhes 

primeiro do gênero a retratar por a trejetória política e histórica”. 

ALFREDO CHAVES SERÁ PRESENTEADO COM LIVRO
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“Parabenizo a iniciativa da Câmara pela pesquisa história e política do município visto que tem

 grande relevância para os munícipes ter o registro dos fatos que marcaram a história de Alfredo 

Chaves”.

“Muitos municípios do Estado não têm a sua história fixada numa narrativa que contenha os fatos principais sobre 

os quais se construiu a realidade regional. Alfredo Chaves é, de certa forma, pioneira nisto. O livro  cuja publica-

ção é patrocinada pela Câmara Municipal começa seu relato ainda bem antes de os primeiros  colonizadores pi-

sarem a região, inclui um breve perfil das principais figuras políticas do município, mostra um acervo de imagens 

que documentam sua evolução e apresenta uma bibliografia, em parte inédita, que certamente servirá a quem se 

dispuser a levar adiante a tarefa de aprofundar-se na história. A partir de sua publicação, as escolas terão mate-

rial para iniciar os alunos no conhecimento da história de sua terra, o que, certamente, contribuirá para que te-

nham por ela maior admiração. O anonimato histórico, que ainda paira sobre partes do nosso Estado, não mais 

se aplicará a Alfredo Chaves”.

“A história de Alfredo Chaves estará ao alcance de todos os cidadãos por meio deste livro, que

 retratará a formação de nossa cidade desde a época da imigração até os dias atuais. Registrar

a história da qual fazemos parte e ajudamos a construir é muito importante, pois a história é 

capaz de estimular as futuras gerações a pensarem e refletirem para a construção de um

município cada vez melhor”.

DECLARAÇÃO DO AUTOR

Hésio Pessali

Professor, jornalista e escritor.

“É um sonho que há muito tempo queria concretizar. Estou ansioso para o lançamento desta 

obra, que será de grande importância para os cidadãos do nosso município, uma vez que re-

tratará de maneira clara e objetiva os fatos que marcaram a nossa história, especialmente a 

   trajetória política. Ainda, a obra servirá como fonte de pesquisas para os estudantes, pesqui-

   sadores e qualquer  cidadão que queira conhecer e estudar a história de Alfredo Chaves”.

COMENTÁRIO DO IDEALIZADOR

João Bosco Costa

Presidente da Câmara Municipal

PREFEITO APROVA PROJETO

Fernando Videira Lafayette

Prefeito Municipal

QUEM ESCREVE TAMBÉM ELOGIA

OPINIÃO DA PESQUISADORA E CO-AUTORA

“Com a pesquisa foi possível conhecer a história das famílias de Alfredo Chaves e o papel de cada 

personagem no desenvolvimento do município. Em meio a tantas entrevistas, descobri pessoas 

que dedicaram grande parte da sua vida pelo bem da sociedade alfredense”.

VISTA parcial de Alfredo Chaves em meados século XX.

Francisca Mota  

Professora e escritora.

www.camaraalfredochaves.es.gov.br
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